

Irun podra utilizar la plaza San Juan para los alardes

Escrito por Administrator
Sábado, 29 de Mayo de 2010 20:50 -

Noticia publicada en Diario de Noticias de Gipuzkoa sección Bertan Bidasoa-Txingudi el sábado 29 de Mayo de 2010.

Bidasoa-Txingudi

Irun podrá utilizar la plaza San Juan para los alardes

La medida ha primado "la seguridad y la convivencia" y costará 98.000 euros

X.S. - Sábado, 29 de Mayo de 2010 - Actualizado a las 11:05h.

IRUN. Tras varias semanas en las que la marcha de las obras del aparcamiento subterráneo hacía presagiar que podía no ser así, el alcalde de Irun, José Antonio Santano, anunció ayer que "se podrá habilitar la plaza San Juan para los usos festivos previstos para los días 29 y 30 de junio", es decir, básicamente, para la concentración de tropas de los dos alardes, tradicional y mixto.

El Consistorio ha esperado "a tener en nuestras manos un informe técnico que prevé el estado de la obra del parking para esa fecha y que garantiza que se puede liberar, con todas las debidas medidas de seguridad, el espacio de la plaza San Juan", explicó el alcalde.

Además de la imprescindible seguridad para poder utilizar el entorno, el otro factor clave en la decisión, apoyada en Junta de Portavoces ayer por todos los grupos políticos salvo EB-Aralar y los dos ediles de la izquierda abertzale, ha sido "garantizar la convivencia pacífica en el día de San Marcial, algo que hubiera sido más complicado en un recorrido alternativo", en opinión de José Antonio Santano.

La plaza deberá ser asfaltada con unos trabajos que tendrán un coste total de 98.000 euros.